

# Orgel in der Stadtkirche klingt wieder strahlend

## Reinigung früher als geplant abgeschlossen

Unna. „Die Orgel ist komplett gereinigt und in wunderbarer Stimmung“, sagt Hannelore Höft. Der Kirchenmusikdirektorin ist die Freude darüber anzumerken, dass sie „ihr Instrument“ zurück hat. Die große Orgel in der Evangelischen Stadtkirche hatte der Orkan Friederike in Mitleidenschaft gezogen. Der Sturm hatte die Kirche beschädigt. Ein Gewölbeschaden hatte auch im Kircheninneren Staub verursacht, der in die Orgel eingedrungen war. Eine umfangreiche Reinigung, die eigentlich erst in ein paar Jahren auf dem Programm gestanden hatte und wegen des Sturmschadens nötig geworden war, ist abgeschlossen.

Seit Januar 2018 habe sie

die Rensch-Orgel nicht mehr spielen können, erinnert sich Höft. „Jetzt klingt sie wieder fantastisch.“ Als „strahlend“ bezeichnet sie den Klang. Es freut die Kirchenmusikerin besonders, dass die Reinigung schneller abgeschlossen wurde als ursprünglich geplant. Es habe die Absprache gegeben, dass das Instrument eine Woche vor dem Beginn der Abendmusiken-Reihe wieder einsatzbereit sein sollte. Eine Woche Vorbereitung auf das erste Orgelkonzert hätte zur Not ausgereicht, so Höft. Jetzt kann sie mit etwas mehr Ruhe den Start der Konzertreihe vorbereiten. Werke des Barock und der Romantik lassen die Stadtkirche am 24. März erklingen. *tra*



**Während der Reinigung hatten Besucher kurz Gelegenheit, in das Innere der komplizierten Orgel in der Stadtkirche zu blicken.**

FOTO EV. KIRCHENGEMEINDE UNNA